

# **PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMAS DE SALUD.**

**ENSAYO.**

**MTRO. GERARDO GARDUÑO ORTEGA.**

**PRESENTA LA ALUMNA:**

**ANEYDI RICARDA JUAREZ MARROQUIN**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**4o. Cuatrimestre “A” Maestría**

**Frontera Comalapa, Chiapas**

**13 de noviembre de 2020.**

## **INTRODUCCION.**

El tema a tratar es muy amplio, sobre los servicios de calidad que podemos brindarle a nuestro usuario independientemente cual sea nuestra institución, sin embargo puede asegurarse sin lugar a duda que en la vida cotidiana del ser humano tiene una vital importancia es por ello que las innovaciones que se hacen para los servicios públicos en nuestros días, es necesaria para mejorar los espacios de competitividad, ya que son desafíos para subsistir y crecer sobre todo liderar.

Consciente que es necesario analizar por el tipo de necesidades que pretende satisfacer el presente ensayo aborda algunos aspectos que considero esenciales para entender una innovación.

## PORQUE INNOVAR EN SALUD.

Deben de tener una buena competitividad que permita acceso a los mercados, donde logren consolidar su posición en los mercados, el desarrollo económico, de acuerdo al Word Economic Fórum, hace mucha falta una educación de calidad, hay países que invierten más en educación, ciencia, tecnología y su aplicación a nivel comercial tratando de mejorar sus necesidades, características y así lograr crecimiento y competitividad estos cambios son de avances e innovaciones tecnológicas, la innovación es un medio para subsistir en el mundo se podría decir que cuando la sociedad se adapte a los nuevos de requerimiento donde limita su competitividad, lo cual es necesario promover la generación de conocimiento y tecnología e involucrar donde entra la competitividad estructural donde haciendo énfasis en la innovación como factor central del desarrollo económico, una organización empresarial capaz de activar potencialidades de aprendizaje e innovación en todas las áreas operativas de una o varias empresa.

Este ensayo pretende analizar alternativas que se tienen para mejorar la competitividad, basados en adopción, donde se alcanza una creación científica, pasando por el desarrollo tecnológico.

## DESDE LA PERSPECTIVA DE UN INSTITUTO

SON CIENCIAS DE GESTION Y DE INVERTIR en los problemas que se pueden generar en los procesos de planeación, dirección y control de los recurso organizacionales, son entendidas como sistema de producción y como estructuras que posibilitaban desarrollar o crear algo donde podría ser social, cultural, político.

Existen 8 posiciones en comparación, según Sánchez Ríos, se dice que la sociedad debe de estar comprometida para lograr investigaciones y se apropien de un lenguaje en ciencia y tecnología de procesos, servicios, proyectos.

Realmente emergen donde su principal objetivo es analizar las alternativas que se tienen como país, la innovación se caracteriza por abarcar todos los aspectos hasta el final del proceso.

La diferencia entre las organizaciones y las instituciones e que las organizaciones gestionan lor recursos disponibles para sus logros de metas u objetivos y se configuran en la institución

## DESDE LA PERSPECTIVA DE UNA EMPRESA.

Las empresas lideran los mercados de hoy en día, los la forma colectiva grupo de gerente de manufactura de nivel corporativo o divisional grupo de gerente de manufactura de nivel corporativo o divisional, pueden incluir en las operaciones corporativo o divisional, así como un grupo de gerentes de operaciones de tipo staff, para que se carguen de la calidad, de producción los administradores en las operaciones de servicio de los mismos tipos de insumos se transforman en productos de servicio.

Hay 7 áreas del campo de administración de operaciones:

- 1.-division del trabajo. Se basa en un concepto en especializar el trabajo en una sola tarea.
- 2.- estandarización de las partes. Que pueden ser intercambiadas es la encargada de especialización en la etapa de Fordismo.
- 3.- la revolución industrial: es la situación del poder humano por el de las maquinas

, fue cuando la industria estadounidense se vio sometida a fuertes demandas de producción.

4.-el estudio científico del trabajo: se basa en el concepto de que se puede utilizar el método científico para estudiar el trabajo así como a los sistemas físicos y naturales.

5.- relaciones humanas: es la motivación y del elemento humano en el diseño del trabajo.

Desarrollo de la informática.- es el uso de las computadoras y plantea que el cambio dramáticamente el campo de la administración de operaciones desde que entraron a las empresas en la década de los cincuenta.

#### DESDE LA PERSPECTIVA CIENTIFICA

Es la información científica y tecnológica tiene alcances de desarrollos de las tecnologías de la información y las comunicaciones TIC. Los usuarios de la información científica.

Para la docencia y la investigación ese problema tiene varias implicaciones y se convierte en exigencias de la academia y la investigación.es una búsqueda de información de interés debe tener ciertos atributos que tenga pertinencia, confiabilidad y rigor.

#### DESDE LA PERSPECTIVA DE UNA ASOCIACION.

Luhmann escribe que las organizaciones son en las sociedades una clase de sistema auto concentrado, las normas de inclusión y exclusión se relacionan con la contingencia organizacional, que a su vez dependerá de los niveles de institucionalización presentes en cada organización.

#### DESDE LA PERSPECTIVA DE LA SECRETARIA DE SALUD.

Hablando de nuestro estado de Chiapas, somos un estado pluricultural y multicultural, las etnias que existen son muchísimas, lo cual a través del tiempo se han ido extinguiendo algunos programas extensión de cobertura y el , la COPLADE. Esta jurisdicción se reestructuro orgánicamente ampliado la plantilla del personal y adecuado a la normatividad a las necesidades regionales, acompañadas de un proceso de capacitación continúa.

Asi mismo surgen varias enfermedades los cuales hasta el momento ya pueden ser controladas a trves de las vacunas y medicamentos los cuales no contaban hace años atrás.

## **CONCLUSION.**

Resulta evidente la necesidad de mejorar los Servicios Públicos, pero no únicamente en la práctica si no en el punto de vista teórico, delimitar de manera clara una definición en concordancia con los fines últimos de innovación.

Es una realidad que tenemos que profundizarnos más en tema o remarcar que donde surge todo es de nuestros antepasados, nuestras culturas que hasta hoy en día existen ya muy pocas y lo cual es muy lamentable, así mismo las zonas más marginadas como son los pueblos de diferentes etnias son los más vulnerables y ellos son los que carecen más de todo los servicios por motivo que no hay innovación, por tal motivo ahí es donde deberían innovar mas, esperamos que a través del tiempo se puedan llevar a cavo las innovaciones en diferentes partes del país en el ámbito de la salud y cultural.